



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Principio de acuerdo entre el Comité de Huelga de los LAJs con Justicia y Hacienda

A primera hora de la tarde de hoy, el Comité de Huelga de los letrados de la Administración de Justicia (LAJs) anunciaba en un comunicado de prensa que se había logrado consensuar una **propuesta de acuerdo** tras un intenso debate con los representantes de Justicia, **Manuel Olmedo** y la secretaria de Estado de Función Pública, **Lidia Sánchez**.

Esta mañana de viernes ha sido intensa y ambas partes inmersas en la negociación han intercambiado documentos en el debate que se suscitado para lograr dicho principio de acuerdo al filo de las tres de la tarde.

Desde el mencionado Comité de Huelga se traslada dicha propuesta a las diferentes asambleas de LAJs que hay en toda España **para validar la propuesta** recibida por la Administración **durante el próximo lunes**.

<https://twitter.com/coseju/status/1639285106924830721>

Con el debate que se genere en el seno interno de los LAJs, **el Comité de Huelga se volvería a reunir el martes 28** con los representantes de la Administración para un posible cierre del acuerdo.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |